

2025-01-02

Preocupa a Coparmex el desmantelamiento de instituciones

Autor: Verónica Gascón

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/preocupa-a-coparmex-el-desmantelamiento-de-instituciones/ar2930934?v=1>

En su primer mensaje como Presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Juan José Sierra, advirtió que están decididos a señalar todo aquello que lleve a la concentración de poder y desmantelamiento de las instituciones.

"Hoy somos una Coparmex decidida a construir un solo México, con una agenda firme y propuestas claras: una institución que buscará el diálogo y los acuerdos que sean de beneficio para la sociedad, pero que también habrá de señalar todo aquello que vaya hacia la concentración del poder y el desmantelamiento institucional o en contra de la libertad, la democracia y la dignidad de la persona" señaló.

Añadió que exigirán transparencia y respeto a las instituciones e implementación de políticas públicas que beneficien a las empresas.

Dijo que la Coparmex presentó ya una Nueva Cultura Laboral y es el momento de integrar a las micro, pequeñas y medianas empresas.

"Nuestra fortaleza radica en cada una de esas pequeñas empresas que aún no se sienten representadas; en sus colaboradores y sus familias, que aún se sienten lejos de los empresarios, en los jóvenes que representan el presente y futuro de nuestro País, pero que hoy se sienten impotentes frente a la inseguridad; en las mujeres que aún ven condiciones de desigualdad en las empresas y en las autoridades", manifestó.

Añadió que trabajará para que todos tengan acceso a un empleo digno, que las empresas puedan crecer en un entorno de seguridad y certeza jurídica, y en el que el Estado de derecho sea el pilar que garantice igualdad de oportunidades.

"Coparmex tendrá siempre una propuesta propositiva, será aliado de quienes impulsen el desarrollo del país y será crítico de visiones que nos alejen de la unidad nacional. México ya no puede seguir polarizado ni confrontado entre compatriotas", consideró.

Añadió que se necesita unidad para enfrentar los grandes desafíos de nuestro tiempo, tanto en los internos como a nivel internacional.